

**SAMBUTAN KOORDINATOR KOPERTIS WILAYAH VI
PADA
ACARA TEMU ILMIAH DAN RAPAT KERJA FPPTI JAWA TENGAH
Kamis, 24 Oktober 2013**

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Salam sejahtera dan selamat siang ;

- Yth. Rektor Universitas Muria Kudus (UMK) atau yang mewakili ; *Ketua FPPTI Jawa*
- Kepala UPT Perpustakaan UMK selaku tuan rumah ;
- Para narasumber yang telah hadir dalam temu ilmiah ini ;
- Para peserta kegiatan yang terdiri dari para pengelola perpustakaan PT yang tergabung Dalam FPPTI Jawa Tengah ;
- Panitia dan para tamu undangan yang tidak dapat kami sebutkan satu-persatu.

Puji syukur marilah senantiasa kita panjatkan kehadiran Tuhan YME, Allah SWT atas karunia nikmat berupa kesehatan yang telah dilimpahkan, sehingga kita dapat hadir di sini dalam acara Temu Ilmiah "Membincangkan Tren Open Akses Informasi sebagai bagian Akreditasi Perpustakaan" yang diselenggarakan oleh Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia (FPPTI) Jawa Tengah bekerjasama dengan UPT Perpustakaan UMK.

Apresiasi dan ucapan selamat saya sampaikan kepada pemakarsa kegiatan ini, yakni FPPTI Jawa Tengah dan UPT Perpustakaan UMK yang akan menggelar acara selama dua hari, dari tanggal 24 sampai dengan 25 Oktober 2013, dengan subansi kegiatan meliputi temu ilmiah dengan format diskusi panel, Rapat kerja dengan agenda laporan pertanggungjawaban pengurus lama dan pemilihan pengurus baru, Focus Group Discussion, serta diakhiri dengan kegiatan outbond.

Selama berlangsungnya kegiatan ini hingga selesai, saya menaruh harapan, semoga forum ini bisa memberikan kontribusi riil pada PTS

- Semangat juang
- PTS mengikut Uksw
- Kap belum memilih pda pengurus PTS
- Kes belum ada

yang belum memadai Perpustakaanannya, baik dalam pengelolaan maupun mengenai koleksi buku yang ada.

Hadirin yang saya hormati ;

Dalam penyelenggaraan perguruan tinggi (PT), perpustakaan merupakan salah satu sarana atau fasilitas yang wajib dan harus dimiliki. Namun demikian, pengelolaan perpustakaan yang ada di masing-masing perguruan tinggi berbeda-beda, ada yang dikelola secara baik dan profesional, akan tetapi juga ada juga yang dikelola secara apa adanya. Bagi perpustakaan PT yang masuk dalam kriteria ini pada umumnya belum memiliki ruangan khusus yang memang diperuntukan perpustakaan, atau orang yang ditempatkan untuk menangani perpustakaan merupakan sosok yang sama sekali tidak memiliki kompetensi dibidang tersebut, bahkan mungkin juga ada penyelenggara PT yang belum bisa membedakan antara ruang baca dan perpustakaan, sehingga kondisi demikian diperlukan adanya persamaan persepsi. Oleh karena itu, penyelenggaraan acara ini sungguh sangat bermanfaat sekali bagi kemajuan perpustakaan yang ada diperguruan tinggi di Jawa Tengah, sehingga kepada Bapak/Ibu peserta yang berkesempatan mengikuti forum temu ilmiah ini benar-benar konsen pada materi yang nanti akan disampaikan oleh para narasumber, agar sepulangnya dari acara ini ada banyak manfaat yang akan diperoleh. Perlu para peserta pahami, bahwa forum ini merupakan media edukasi bagi Saudara, baik sebagai pengelola perpustakaan atau pengelola PT untuk memahami secara detail terkait dengan seluk beluk perpustakaan.

Perubahan jaman dan pengeseran paradigma memosisikan PT pada sebuah tuntutan, yakni kualitas pengelolaan disegala aspek, tanpa kecuali untuk bidang perpustakaan. Sebagaimana tertuang dalam UU Nomor 43 Tahun 2007, bahwasanya keberadaan perpustakaan memiliki kewajiban mengembangkan koleksi yang mendukung serta

F.
- PTs beluk
ada Proti
mi
- tantangan
Perubahan
Perubahan
um
- Gencar
sosial
- Fungsi
oral
Perubahan
meningkat

mengembangkan layanan perpustakaan berbasis teknologi informasi dan komunikasi (TIK). Dengan demikian, perpustakaan memiliki tugas yang berkelanjutan mengikuti perkembangan jaman dan perkembangan ipteks.

Perpustakaan yang berbasis teknologi informasi akan mendukung serta memfasilitasi mahasiswa dan dosen dalam unggah karya ilmiah, memberikan kontribusi pada dosen terkait dengan pelayanan JAJA, maupun mencari kemudahan untuk mendapatkan referensi sebagai bahan materi penulisan. Pada aspek lain, berkat kemampuan yang dimiliki oleh kemajuan teknologi informasi tersebut, pencegahan terkait dengan plagiasi semakin dapat diantisipasi. Pengalaman menunjukkan, ada beraneka jenis pelanggaran yang pernah ditemukan Dikti, seperti pemalsuan Dokumen Karya Ilmiah, seperti jurnal rakitan, jurnal “bodong”, artikel sisipan, label akreditasi palsu, nama pengarang sisipan, maupun dalam bentuk buku lama sampul baru. Sebagai kaum intelektual, dosen seharusnya dapat memosisikan dirinya sebagai sosok yang mampu sebagai tauladan dan panutan. Dalam konteks inilah faktor kejujuran merupakan skala prioritas yang tidak bisa ditawar-tawar. Untuk itu, pada forum ini marilah kita bangun sistem yang diarahkan pada sebuah upaya untuk kebaikan. Keberadaan perpustakaan juga memberikan kontribusi pada pelayanan JAJA pada dosen dalam peningkatan jenjang karier.

Hadirin yang saya hormati ;

Menarik jika kita mencermati tema yang diambil dalam temu ilmiah ini, yakni **“Membangun Sinergi melalui upaya kolektif pencapaian akreditasi perpustakaan dalam era keterbukaan informasi menuju masyarakat berbudaya, berakhlak, dan berilmu pengetahuan”**. Mengingat dalam tema tersebut tertera kalimat pencapaian akreditasi, berarti hal ini menunjukkan bahwa ada sebuah

rumusan mengenai standar dalam rumusan penilaian dan pengendalian mutu perpustakaan di Indonesia melalui sistem akreditasi. Karena ini merupakan hal yang relatif masih baru, sehingga perlu dicermati dan dipahami secara baik oleh para peserta yang hadir.

Pada kesempatan yang baik ini perlu saya informasikan, bahwa pada ajang pemilihan Pendidik dan Tenaga Kependidikan (Ditendik) tahun 2013, untuk Pustakawan berprestasi, wakil dari PTS Jawa Tengah telah berhasil masuk peringkat 10 besar tingkat nasional. Mudah-mudahan keberhasilan ini akan memotivasi PTS di Jateng pada penyelenggaraan di tahun-tahun berikutnya, dan mudah-mudahan Saudara adalah orang yang terpilih untuk mewakili, tentunya setelah Saudara dapat memenangkan seleksi tingkat Kopertis.

Kepada peserta sekali lagi selamat mengikuti kegiatan ini, kepada narasumber selamat memberikan materi, sedangkan kepada panitia selamat dan sukses atas terselenggaranya dengan baik acara ini.

Demikian yang bisa saya sampaikan, terima kasih atas perhatian Bapak, Ibu dan Saudara.

Wassalamu'alaikum, Wr.Wb



Koordinator,

Prof. Dr. DYP. Sugiharto, M.Pd.Kons
NIP. 196112011986011001

- GUSJIPA = Basos,
Pandaan Hajar
Bay.

107.1 Kds.

3286 E5 F8

Abi

@abi-ipudnando

abi tornando y2sika kudus

085 64111 0092

digilib.umk.ac.id

~~Abi~~